

La Universidad de Alicante abre sede en Torrevieja y baraja impartir titulaciones - Información - 02/02/2016

La Universidad de Alicante abre sede en Torrevieja y baraja impartir titulaciones

► El alcalde y el rector anuncian en una primera fase del proyecto la puesta en marcha de cursos formativos

D. PAMIES

■ «Es un momento histórico». Así calificó el alcalde de Torrevieja, José Manuel Dolón (Los Verdes), la firma de un convenio con el rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, para la apertura de una sede de la institución académica en la ciudad con vocación de convertirse en sede universitaria comarcal. Histórico será si como apuntó el rector la demanda de formación universitaria de la quinta ciudad de la Comunitat en población –recordó– es suficiente para la implantación de diplomaturas y grados más allá de la amplia programación cultural, divulgativa, formativa y de investigación que ya

se desarrolla en la red de sedes de la UA en la provincia. La de Torrevieja es «una sede que teníamos pendiente desde hace tiempo y que supone abrir la Universidad de Alicante a la tercera ciudad de la provincia», aseguró.

De momento, y para comenzar su andadura, el Ayuntamiento compromete 100.000 euros de su presupuesto anual. Pero además el acuerdo rubricado en la sala de Prensa también recoge la disponibilidad de las asociaciones de comerciantes (Apymeco) y de hosteleros (AEHTC), además del colectivo de empresarios del Polígono Industrial Casagrande a ceder sus recursos de espacio a la hora de acoger iniciativas de formación. También ha ofrecido sus salones la entidad decana en la promoción de la cultura en la ciudad, la Sociedad Casino de Torrevieja y el Real Club Náutico. Ambas entidades recibieron la visita del rector.